

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim am 19. März 2014

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0010

Frau Numrich macht auf die Umsetzung der Straßenschilder in der Landwehrstraße aufmerksam. Diese wurden soweit in den Bürgersteigbereich gesetzt, dass ein Durchkommen mit dem Rollstuhl nicht mehr möglich sei.
Die Verwaltung wird gebeten, dies zu überprüfen und ggf. an das Fachamt weiterzuleiten.

Herrn Löw interessiert, wann mit der Umsetzung der Straßenmarkierungen der Tempo-30-Zonen zu rechnen ist. Der Ortsvorsteher teilt mit, dass das Bauvorhaben (witterungsbedingt) frühestens im April 2014 begonnen werden kann

Frau Numrich fragt nach dem Sachstand der Bilder des Ortsbeirates für den Aushangkasten. Der Ortsvorsteher antwortet, dass die Bildbearbeitung etc. z. Z. in Arbeit sei.

Herrn Dr. Wittkowski interessiert die Fertigstellung/Einweihung des Standesamtgärtchens. Der Leiter der Ortsverwaltung teilt mit, dass die Einweihung für den 15.04.2014 geplant ist.

Nachdem sich immer mehr Bürger darüber beklagten, dass im Bereich Münchener Straße vor der Kindertagesstätte das vorgegebene Tempo 30 oft nicht eingehalten werde, beantragt Herr Löw in diesen Bereich Geschwindigkeitsmessungen durchführen zu lassen.

+

+

Verteiler:

101300

Buchroth
Ortsvorsteher